



宮の原小学校 学校だより

# けやき

本気で学べ 元気に遊べ 正しく生きよ 喜んで働く



第13号

宮の原小学校長  
松本 敦夫



朝夕の寒さの中にも春の訪れを感じるようになりました。子どもたちにとって、令和7年度の締めくくりと次年度への準備をする大切な時期です。一年間の総まとめをしっかりと行い、希望をもってステップアップできるよう、支援してまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、最後まで温かなご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



## 「宮っ子『夢』教室」



本市の「宮・未来キャリア教育」のさらなる充実を目指して、令和7年度から全小学校の5・6年生で始まった「宮っ子『夢』教室」を、1月27日（火）に実施しました。今回は、6年生を対象にBREXバスケットボールスクールのコーチの方にお越しいただき、バスケットボールの知識やスキルの上達など「選手としての成長」や、人間性や社会性など「人としての成長」を目指していることなどを教えていただきました。次回は、2月19日（木）に5年生を対象に、スポーツ教室の方を講師としてお招きし、実施する予定です。



## 中央委員会主催 「MYグランプリ（特技発表会）」

本校独自の中央委員会主催のイベントである「MYグランプリ」を今年も開催します。第1回目を1月28日（水）に行い、1年生と2年生による「なわとび＆ヨーヨー」、1年生による「ピアノ演奏」、6年生双子兄弟による「武勇伝」の3組が発表しました。素晴らしいパフォーマンスに、会場は大変盛り上りました。かぜやインフルエンザ罹患者増加のために延期になっていた第2回目につきましては、来週以降、実施いたします。学級全員による特技披露・先生のピアノ伴奏とアルトサックスのデュオ・ピアノ演奏・ダンス・合唱・バレエなどの特技を発表してくれる予定です。その様子につきましては、学校ホームページでご紹介いたします。 【第1回目（1/28）の様子】



## 今年度最後の「授業参観・学級懇談会」



2月13日（金）に、今年度最後の「授業参観・学級懇談会」を実施しました。子どもたちからは、学習の成果を保護者の方に見ていただこうと、一生懸命取り組んだり、発表したりする姿が見られました。この一年間で大きく成長したお子さんの姿をご覧いただけたかと思います。お忙しい中、多くの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。



## 令和8年度に向けて

今年度実施した行事や教育活動の成果と課題等を踏まえ、次年度の予定等を検討し、次のとおり取り組むことにいたしましたのでお知らせいたします。

### 【令和8年度の主な行事（予定）】



**4月 8日(水) | 学期始業式【A4日課】**

**10日(金) 入学式**

**22日(水) 授業参観・学級懇談会【B5日課】**

**5月22日(金) | 年緊急引き渡し訓練**

**6月10日(水) オープンスクール**

**7月17日(金) | 学期前半終了(夏休み前最終登校日)**

**21日(火)～24日(金) 個人懇談(午前中のみ)**

**8月28日(金) 夏休み明け授業開始【B5日課】**

**10月 9日(金) | 学期終業式**

10月15日(木)2学期始業式

31日(土)運動会

11月12日(木)1~4年遠足

15日(日)~16日(月)6年修学旅行

12月 1日(火)~3日(木)5年冒険活動教室

12月 5日(土)全市一斉土曜授業

25日(金)2学期前半終了(冬休み前最終登校日)

1月 8日(金)冬休み明け授業開始

2月10日(水)授業参観・学級懇談会

3月18日(木)卒業式

24日(水)修了式

## 【変更点等】

### 1 日課について

→ 日課の変更はございませんが、学習内容のさらなる充実を図るため、長期休業前の最終日の金曜日等を、B5日課からB6日課にいたします。

### 2 学級編成について

→ 現時点で、次年度の新1年生・2年生・3年生は学級減となり、1学級になる見込みです。

※「公立義務教育諸学校の学級編制及び教職員定数の標準に関する法律」により、1学級の人数の上限が35人であり、36人以上になると2学級となります。

毎月一の日は「みやのはらあいさつ運動」です。

次回のあいさつ運動日は3月2日(月)です。

